
В настоящем отчете содержатся тексты выступлений на русском языке и тексты письменных 
переводов выступлений на других языках. Окончательный текст будет включен в Официальные 
отчеты Совета Безопасности. Поправки должны представляться только к текстам выступлений 
на языке подлинника. Они должны включаться в один из экземпляров отчета и направляться 
за подписью одного из членов соответствующей делегации на имя начальника Службы 
стенографических отчетов, кабинет U-0506 (verbatimrecords@un.org). Отчеты с внесенными в 
них поправками будут переизданы в электронной форме и размещены в Системе официальной 
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Организация Объединенных Наций S/PV.9095 

Совет Безопасности Предварительный отчет 
Семьдесят седьмой год 

9095-е заседание 
Пятница, 15 июля 2022 года, 17 ч 00 мин 
Нью-Йорк 

Председатель: г-н Коста Филью  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  (Бразилия) 

Члены: Албания  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-жа Даутлари 

Китай  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Чжан Цзюнь 

Франция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Бенабу 

Габон . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-жа Бонго 

Гана . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Боатенг 

Индия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Матхур 

Ирландия  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Флинн 

Кения  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Кимани 

Мексика  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н де ла Фуэнте Рамирес 

Норвегия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-жа Юуль 

Российская Федерация  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Полянский 

Объединенные Арабские Эмираты  . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Абу Шахаб 

Соединенное Королевство Великобритании и 
Северной Ирландии . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Экерсли 

Соединенные Штаты Америки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Делорентис 

Повестка дня 

Вопрос о Гаити 
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Заседание открывается в 17 ч 05 мин. 

Утверждение повестки дня 

Повестка дня утверждается. 

Вопрос о Гаити 

Председатель (говорит по-английски): Совет 
Безопасности приступает к рассмотрению пун-
кта своей повестки дня. 

На рассмотрении членов Совета находится до-
кумент S/2022/560, в котором содержится текст 
проекта резолюции, представленного Мексикой и 
Соединенными Штатами Америки. 

Совет готов приступить к голосованию по пред-
ставленному на его рассмотрение проекту резолю-
ции. Я ставлю проект резолюции на голосование. 

Проводится голосование поднятием руки. 

Голосовали за: 
Албания, Бразилия, Китай, Франция, 
Габон, Гана, Индия, Ирландия, Кения, 
Мексика, Норвегия, Российская Федерация, 
Объединенные Арабские Эмираты, 
Соединенное Королевство Великобритании 
и Северной Ирландии, Соединенные Штаты 
Америки 

Председатель (говорит по-английски): За про-
ект резолюции подано 15 голосов. Проект резолю-
ции принимается единогласно в качестве резолю-
ции 2645 (2022). 

Сейчас я предоставляю слово тем членам Сове-
та, которые желают выступить с заявлением после 
голосования. 

Г-н Делорентис (Соединенные Штаты Амери-
ки) (говорит по-английски): Соединенные Штаты 
приветствуют продление мандата Объединенного 
представительства Организации Объединенных 
Наций в Гаити (ОПООНГ), и мы благодарим членов 
Совета Безопасности за их поддержку. Резолюция 
2645 (2022), которую мы представили вместе со 
вторым куратором, Мексикой, основана на реко-
мендациях Генерального секретаря и призвана обе-
спечить Организации Объединенных Наций необ-
ходимый мандат. 

В результате ОПООНГ продолжит свою важ-
нейшую консультативную деятельность, направ-
ленную на содействие политическому диалогу, 
укрепление потенциала Гаитянской националь-
ной полиции в борьбе со связанным с бандитиз-
мом насилием и защиту прав человека. 

Мандат отражает основные задачи, стоящие 
перед Гаити, включая необходимость решения 
проблемы незаконного оборота оружия и незакон-
ных финансовых потоков, а также тот факт, что 
Совет Безопасности готов рассмотреть вопрос о 
принятии мер, в случае необходимости, для пре-
одоления этих проблем. 

Скоординированная и более активная под-
держка со стороны международного сообщества 
по-прежнему важна для обеспечения стабиль-
ности в Гаити. Мы должны вновь отметить, что 
заинтересованным сторонам в Гаити уже давно 
пора оставить в стороне свои разногласия и до-
стичь соглашения о политической основе, кото-
рая позволит Гаити провести президентские и 
парламентские выборы, когда позволят условия. 

Мы продолжим требовать того, чтобы поли-
тические субъекты в Гаити добились прогресса в 
решении этих давних проблем, и будем и далее 
твердо поддерживать народ Гаити. 

Г-н Чжан Цзюнь (Китай) (говорит по-
китайски): Положение в Гаити представляет со-
бой один из самых сложных и трудноразрешимых 
вопросов, стоящих на повестке дня Совета. Каж-
дый раз, когда Совет обсуждает мандат миссии 
Организации Объединенных Наций, ключевое 
значение для Китая имеет отнюдь не вопрос о 
том, продлевать этот мандат или нет и на какой 
срок. Для нас ключевое значение имеет вопрос о 
том, какой именно мандат необходим миссии и 
какой мандат позволит оказать реальную помощь 
народу Гаити. 

Организация Объединенных Наций при-
ступила к работе в Гаити в начале 1990-х годов, 
однако сегодня положение в стране вряд ли яв-
ляется более благоприятным, чем 30 лет назад. 
Напротив, кризис в стране приобрел еще более 
серьезные масштабы. Все, кому действительно 
небезразлична судьба народа Гаити и репутация 
Организации Объединенных Наций, испытывают 
серьезные опасения в этой связи. Что конкретно 
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пошло не так? Может ли Совет Безопасности дей-
ствительно изменить ситуацию и разорвать по-
рочный круг? 

В октябре прошлого года по предложению Ки-
тая и других государств- членов Совет Безопасности 
обратился к Генеральному секретарю с просьбой 
дать оценку мандата Объединенного представитель-
ства Организации Объединенных Наций в Гаити 
(ОПООНГ) в свете фактического положения дел в 
этой стране (см. резолюцию 2600 (2021)), что послу-
жило основой для принятия Советом целенаправ-
ленных мер к укреплению мандата. За последние 
девять месяцев работа государственных институтов 
Гаити была парализована по всем направлениям. На 
большей части страны возник вакуум безопасности. 
Насилие со стороны бандформирований приобре-
тает все более угрожающий характер, экономика 
страны находится в состоянии свободного падения, 
гуманитарная ситуация стремительно ухудшается. 
Это в полной мере демонстрирует настоятельную 
необходимость дачи стратегической оценки и фун-
даментальной корректировки мандата ОПООНГ. 

Когда Совет Безопасности приступил к консуль-
тациям по проекту резолюции, в окрестностях Порт-
о-Пренса начались столкновения между вооружен-
ными группами, и ситуация еще больше ухудшилась. 
Совету давно необходимо принять энергичные меры, 
мы не можем на этот раз позволить себе упустить еще 
одну возможность продлить мандат. 

Полностью принимая во внимание рекомен-
дации, содержащиеся в оценочном докладе Гене-
рального секретаря, большие надежды гаитянского 
народа и озабоченность соседних с Гаити стран и 
стран региона, Китай выдвинул конкретные, раз-
умные и осуществимые предложения касательно 
продвижения вперед политического процесса, на-
ращивания потенциала полиции, пресечения не-
законных потоков оружия и финансовых потоков, 
укрепления контроля в портах и пограничного кон-
троля и так далее. С удовлетворением отмечаем, 
что многие из наших предложений были включены 
в резолюцию 2645 (2022). Благодарим членам Сове-
та Безопасности за их поддержку и высоко оцени-
ваем позитивный настрой кураторов — Мексики и 
Соединенных Штатов Америки — на заключитель-
ных этапах. Хотя только что принятая резолюция, 
возможно, нуждается в доработке, в целом она яв-
ляется шагом в правильном направлении. 

Благодаря этой резолюции власти Гаити и ли-
деры политических партий четко понимают, на что 
они могут рассчитывать. Они должны выполнять 
свои обязанности, помнить об интересах страны и 
народа, немедленно положить конец бессмыслен-
ной политической борьбе, начать диалог с целью 
достижения политических договоренностей по 
транзиту власти и создать необходимые условия 
для скорейшего проведения всеобщих выборов. 
Руководители временного правительства Гаити 
должны продемонстрировать больше решитель-
ности для продвижения политического процесса и 
до 17 октября доложить Совету Безопасности о до-
стигнутом прогрессе в улучшении ситуации в Га-
ити. Китай с удовлетворением отмечает конструк-
тивную роль стран региона и Карибского сообще-
ства в продвижении диалога между сторонами в 
Гаити. 

Резолюция посылает четкий сигнал бандфор-
мированиям, предупреждающий их о том, что Со-
вет Безопасности внимательно следит за их дей-
ствиями. Бандиты должны немедленно положить 
конец насилию и преступной деятельности, осво-
бодить захваченные общественные здания и доро-
ги и перестать нарушать права человека. Согласно 
соответствующим положениям Устава Организа-
ции Объединенных Наций, Совет Безопасности в 
скором времени введет санкции против лиц, ко-
торые являются членами бандформирований или 
поддерживают их деятельность и которые должны 
ответить за свои деяния. 

Резолюция также наделяет ОПООНГ более 
сильным мандатом или, выражаясь более понят-
ным языком, требует от ОПООНГ взять на себя 
больше ответственности. Надеемся, что Специаль-
ный представитель Генерального секретаря будет 
неуклонно следовать принципу «под руководством 
и при непосредственном участии самих гаитян», 
объективно и беспристрастно направляя усилий 
ОПООНГ и делая все возможное для продвижения 
инклюзивного диалога между сторонами и моби-
лизации усилий международного сообщества на 
оказание более существенной помощи Гаити. Сво-
ими конкретными действиями ОПООНГ должно 
вселить уверенность и надежду в народ Гаити. 

Мы также ожидаем от Генерального секретаря 
проведения консультаций с властями Гаити, соот-
ветствующими странами и региональными орга-
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низациями, как это предусмотрено резолюцией, с 
целью выработки эффективных и реалистичных 
решений и рекомендаций в отношении способов 
оказания помощи Гаити в борьбе с бандформиро-
ваниями. Региональные партнеры, обладающие 
соответствующими возможностями, должны при-
нять активные меры и внести свой вклад для улуч-
шения ситуации с безопасностью в Гаити. 

Сама Гаити не является производителем ору-
жия. Тем не менее количество и качество оружия, 
которым располагают бандформирования, значи-
тельно превосходит уровень вооружения Гаитян-
ской национальной полиции, что указывает на то, 
что незаконный оборот и распространение оружия 
являются источником постоянно растущего наси-
лия со стороны преступных групп. Помогая Гаити 
в укреплении ее потенциала поддерживать свою 
безопасность, страны также должны координиро-
вать свои действия и демонстрировать свое един-
ство в том, что касается запрещения своим граж-
данам участвовать в незаконным обороте оружия 
в Гаити и использования своих территорий в таких 
целях. Это необходимая мера для эффективного 
сдерживания насильственной деятельности банд-
формирований и минимальная демонстрация со-
лидарности с гаитянским народом. К сожалению, в 
резолюции отсутствуют жесткие формулировки на 
этот счет. Надеемся, что это не будет неправильно 
истолковано бандформированиями. Настоятельно 
призываем все страны принять эффективные меры 
для усиления контроля за экспортом оружия с це-
лью предотвращения его незаконного попадания в 
руки гаитянских бандформирований. Китай также 
будет сотрудничать с соответствующими страна-
ми для дальнейшей активизации усилий Совета 
Безопасности в этом направлении. 

Г-н Кимани (Кения) (говорит по-английски): 
Кения благодарит Мексику и Соединенные Штаты 
Америки за их самоотверженные усилия по под-
готовке и представлению резолюции 2645 (2022) 
о продлении мандата Объединенного представи-
тельства Организации Объединенных Наций в 
Гаити (ОПООНГ) на 12 месяцев. Кения проголосо-
вала за резолюцию, и мы рады, что она получила 
единогласную поддержку в Совете Безопасности. 

Изменения в мандат были внесены на основа-
нии доклада по итогам независимой оценки и исхо-
дя из стремления большинства делегаций расши-

рить возможности ОПООНГ в обеспечении более 
эффективной поддержки Гаити в трудный для этой 
страны период. 

Мы рассчитываем в скором времени ознако-
миться с докладом Генерального секретаря, кото-
рый должен быть представлен к 15 октября и в ко-
торый будут включены рекомендации по активиза-
ции борьбы с высоким уровнем насилия со стороны 
бандформирований. Тем временем мы присоединя-
емся к остальным членам Совета в их призыве к го-
сударствам — членам Организации Объединенных 
Наций и региональным организациям сделать все 
возможное, чтобы поддержать Гаити в ее борьбе с 
незаконными финансовыми потоками и поставками 
оружия. 

Хотя Кения высоко ценит меры по укрепле-
нию ОПООНГ, мы полностью отдаем себе отчет в 
ее ограниченных возможностях как миссии. Народ 
Гаити сталкивается с действительно серьезными 
проблемами. Самой ближайшей и очевидной их них 
является растущая угроза со стороны бандформи-
рований для жизни и источников средств к суще-
ствованию гаитян. Эти группировки препятствуют 
передвижению людей и поступлению гуманитар-
ной помощи, а также расшатывают и без того на-
ходящуюся на грани коллапса экономику. 

Для решения этих проблем необходимо сфор-
мировать стабильное правительство, опирающееся 
в своей работе на сильные органы власти. Именно 
этого сегодня не достает Гаити. Тому есть много-
численные причины, общая из которых — это от-
сутствие единого видении будущего Гаити. 

Как кенийцы и африканцы, мы понимаем, на-
сколько трудно сохранить компетентное и ста-
бильное правительство и одновременно пытаться 
решать проблемы нищеты, иностранного вмеша-
тельства и транснациональной преступности, у 
которой есть политическое измерение. Мы не пре-
тендуем на знание повседневных реалий Гаити, 
но у нас есть опыт восстановления наших стран, 
оказавшихся на грани краха, использования диа-
лога для строительства своего будущего, форми-
рования правительств национального единства, 
проведения фундаментальных правовых и консти-
туционных реформ и организации успешных демо-
кратических выборов. 
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Мы готовы поделиться с Гаити своим опытом. 
Не в порядке одолжения или благотворительности, 
а исходя из нашего обязательства перед Гаити и ее 
народом. 

Обращаясь к гаитянам, хочу сказать, что их 
великая революция 1791 года нанесла первый кри-
тический удар по системе массового порабощения 
африканских народов, по колониальной тирании и 
по жестокому и несправедливому расизму, на кото-
ром она была основана. Мужество и достоинство, 
продемонстрированные народом Гаити в прошлом, 
сегодня вдохновляют африканцев на решение стоя-
щих перед нами задач. Следствием их революцион-
ной войны против рабства стала наша собственная 
война против колониализма. 

Согласно нашему Учредительному акту, сегод-
ня Гаити является частью шестого региона Афри-
канского союза. Африка должна оказать ей всяче-
скую поддержку. Кения готова принять меры в со-
ответствии с этим обязательством. Мы гордимся 
тем, что в своей работе в Совете Безопасности при 
обсуждении ситуации в Гаити мы руководствуемся 
духом панафриканской солидарности. 

Благодарим другие африканские государства — 
члены Совета Безопасности, известные как группа 
«А3» — не забывая при этом и о Сент-Винсенте и 
Гренадинах, которые входят в группу «А3+1» — за 
общую позицию в отношении Гаити. Габон, Гана, 
Нигер и Тунис — все они выступили в поддерж-
ку Гаити, и я уверен, что будущие члены группы 
«А3» сделают то же самое. В этой связи мы при-
ветствуем и поддерживаем предпринятые недавно 
Карибским сообществом инициативы в поддержку 
Гаити и призываем Африканский союз последо-
вать его примеру. Кения намерена сделать все воз-
можное, чтобы найти способ выполнить обещание, 
данное президентом Кениатой в октябре, во время 
нашего председательства в Совете, об организации 
обучения гаитянских специалистов в наших госу-
дарственных учреждениях, колледжах и школах, и 
мы готовы сделать все возможное для продолжения 
совместной работы. 

Кения сама нуждалась в услугах посредника, 
поэтому мы предложили выступить в этой роли. 
Настоятельно призываем лидеров и народ Гаи-
ти сделать себе подарок — выбрать путь диалога, 
посредничества и примирения. Считаем, что по-
иск путей урегулирования проблем Гаити должен 

осуществляться под руководством и при непосред-
ственном участии самих гаитян, и мы уверены в 
том, что гаитянские политические лидеры, какие 
бы разногласия их ни разделяли сегодня, обладают 
достаточной волей и способностями, чтобы прийти 
к консенсусу и наметить реалистичный план даль-
нейших действий. Настоятельно призываем между-
народное сообщество, руководство Организации 
Объединенных Наций и все государства, взаимо-
действующие с Гаити, всегда верить в то, что Гаити 
способно достичь стабильности и, соответственно, 
прочного мира и процветания. Именно такая вера 
в народ Гаити поможет нам оказать ему необходи-
мую поддержку в его усилиях. 

В заключение я хочу подтвердить неизменную 
солидарность Кении с Гаити и его народом и зая-
вить о нашем уважении его суверенитета и полити-
ческой независимости. 

Г-н Полянский (Российская Федерация): 
Должны отметить, что согласование проекта резо-
люции 2645 (2022) на этот раз снова далось членам 
Совета крайне непросто. Проблема, как нам кажет-
ся, — в расхождении слов с делами. Мы слышим со 
всех сторон голоса в пользу важности скорейшего 
политического урегулирования в Гаити, без кото-
рого невозможно устойчивое решение остальных 
проблем, в первую очередь самой насущной — си-
туации в области безопасности. В то же время ни 
в докладах Генерального секретаря, ни в позициях 
некоторых членов Совета не видим готовности к 
конкретным шагам по стимулированию гаитян-
ских игроков к налаживанию срочного диалога. То 
же самое касается противодействия бесконтроль-
ному притоку оружия в страну, которое неизбеж-
но попадает в руки бесчинствующих группировок. 
Вроде бы все признают, что эта проблема разрос-
лась до неприемлемых масштабов, но при этом 
желания предпринять конкретные действия мы не 
наблюдаем. 

На этом фоне в таких странах, как Судан, Юж-
ный Судан, Мали и Центральноафриканская Ре-
спублика, мы, напротив, отмечаем попытки всеми 
способами цепляться за сохранение санкционного 
режима, даже несмотря на то, что он становится 
реальным препятствием для оснащения сил право-
порядка. Что это, как не двойные стандарты? Даже 
продолжительность мандата специальной полити-
ческой миссии в Гаити стала камнем преткновения. 
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На повестке дня Совета Безопасности есть, напри-
мер, Кипр, где ситуация несопоставима с положе-
нием в Гаити. Однако мандат миссии Организации 
Объединенных Наций там продлевается каждые 
полгода, что позволяет держать руку на пульсе. 
Когда же речь заходит о Гаити, то некоторые из нас 
убеждены, что чем реже Совет рассматривает стре-
мительно деградирующую ситуацию в этой стране, 
тем лучше. 

Убеждены, что с таким подходом вряд ли мож-
но говорить об эффективном содействии гаитянам 
в преодолении проблем. О том, верную ли линию 
избирает из раза в раз Совет в своих решениях, за-
ставляют задуматься и все более громкие голоса 
гаитян о том, что миссия стала частью проблемы, а 
не частью решения. 

Очевидно одно: без срочного запуска широкого 
диалога для определения приемлемых для гаитян 
путей и сроков выхода из кризиса остальные узлы 
развязать не удастся. Поэтому главной задачей спе-
циально политической миссии считаем именно со-
действие в налаживании политического диалога. 
Совет же должен обеспечить, чтобы его решения в 
конечном счете гарантировали гаитянам возмож-
ность самостоятельно и без опеки извне решать свои 
проблемы. Будем этому всячески способствовать. 

Исходя из этого, не стали возражать против 
принятия резолюции. Надеемся, что усиленный 
текст позволит повысить эффективность усилий 
Организации Объединенных Наций в Гаити. 

Г-н Боатенг (Гана) (говорит по-английски): 
Гана приветствует единогласное принятие сегод-
ня резолюции 2645 (2022) и благодарит всех чле-
нов Совета за проявление необходимой гибкости и 
за конструктивное взаимодействие на протяжении 
всех переговоров. Мы проголосовали за продление 
мандата Объединенного представительства Орга-
низации Объединенных Наций в Гаити до 15 июля 
2023 года, поскольку это позволяет Организации 
Объединенных Наций продолжать оказывать Гаити 
поддержку в целях укрепления безопасности, улуч-
шения политической и социально-экономической 
обстановки в стране, в частности скорейшего вос-
становления общественного порядка. 

Отмечаем и признаем, что между членами Со-
вета сохраняются разногласия по поводу того, ка-
кие меры позволят вести эффективную борьбу с ра-

стущим бандитизмом и другими угрозами миру в 
Гаити. Однако в этот критический момент абсолют-
но необходимо обеспечить, чтобы своими действи-
ями Совет направил решительный и единодушный 
сигнал о своей неизменной готовности добиваться 
стабильности и надлежащего функционирования 
гаитянского государства. Надеемся, что только что 
принятая резолюция послужит хорошей основой 
для дальнейшего изучения Советом дополнитель-
ных практических шагов, необходимых для ока-
зания помощи гаитянским властям в сохранении 
мира и стабильности в их стране. 

Г-н де ла Фуэнте Рамирес (Мексика) (говорит 
по-испански): Мексика приветствует единогласное 
принятие резолюции 2645 (2022), которая предус-
матривает продление и повышение эффективности 
мандата Объединенного представительства Орга-
низации Объединенных Наций в Гаити (ОПООНГ). 
Мексика, ставшая вместе с Соединенными Штата-
ми автором этой резолюции, благодарит всех чле-
нов Совета Безопасности за их ценный вклад. 

Резолюция, которую мы только что приняли, 
была разработана в связи с ухудшением полити-
ческой, экономической и гуманитарной ситуации 
в Гаити и с учетом многоплановых причин этих 
проблем. В ней также содержится недвусмыслен-
ный призыв к немедленному прекращению наси-
лия. Принимая эту резолюцию, Совет направляет 
четкий сигнал политическим деятелям Гаити о 
срочной необходимости достижения соглашений, 
которые позволят им возобновить диалог и восста-
новить институциональный порядок по всей стра-
не, а также начать основанный на широком участии 
демократический политический процесс. Гаити 
должно будет в разумные сроки предоставить ин-
формацию о достигнутом прогрессе. 

Что касается безопасности — важнейшего на-
сущного вопроса, который необходимо решить в 
срочном порядке, — то Совет призвал все страны 
запретить передачу оружия бандам и преступным 
группам, поскольку это способствует продолжению 
бесконечного цикла насилия, в который попала эта 
страна. Поэтому мы просим ОПООНГ и Управле-
ние Организации Объединенных Наций по нарко-
тикам и преступности поддержать Гаити в борьбе 
с торговлей оружием и незаконными финансовы-
ми потоками. Очевидно также, что в поддержке со 
стороны международного сообщества нуждается 
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и Гаитянская национальная полиция. В этой связи 
в резолюции содержится настоятельный призыв 
к государствам вносить взносы в фонд пакетного 
финансирования для финансирования проектов по 
улучшению ситуации в плане безопасности, а так-
же направляется просьба к Генеральному секрета-
рю провести консультации с Гаити и другими со-
ответствующими странами и организациями о воз-
можных мерах, которые позволят оказывать более 
эффективную поддержку Гаитянской националь-
ной полиции в выполнении ее задач. Посредством 
принятия резолюции 2645 (2022) Совет выражает 
солидарность с правительством и народом Гаити 
и дает понять, что не исключает возможности при-
нятия дополнительных мер в недалеком будущем, 
если того потребуют обстоятельства. 

Председатель (говорит по-английски): Сейчас я 
сделаю заявление в своем качестве представителя 
Бразилии. 

Бразилия надеется, что благодаря мандату, 
предусмотренному в резолюции 2645 (2022), при-
нятой сегодня Советом Безопасности, Объединен-
ное представительство Организации Объединен-
ных Наций в Гаити (ОПООНГ) сможет располагать 
более значительным объемом финансовых средств 
и более эффективными инструментами для оказа-
ния помощи Гаити. Бразилии всегда придавала си-
туации в Гаити приоритетное значение и будет так 
же подходить к этому вопросу и впредь. Уместно 
напомнить, что в период работы Миссии Организа-
ции Объединенных Наций по стабилизации в Гаити 
Бразилия более 13 лет подряд направляла туда де-
сятки тысяч «голубых касок», а также всех коман-
дующих силами для участия в операциях по под-
держанию мира. 

С тех пор Бразилия оказывает Гаити помощь на 
местах в двустороннем формате и разрабатывает 
проекты сотрудничества с этой страной, благода-
ря чему в 2022 году, в частности, были построены 
три лечебно-диагностических центра, являющихся 
важным вкладом в систему здравоохранения Гаи-
ти, и открыт центр профессиональной подготовки 
в Ле-Ке. 

В качестве избранного члена Совета Бразилия 
участвует в переговорном процессе по вопросу о 
продлении мандата ОПООНГ с единственной це-
лью — активизировать усилия по оказанию помо-
щи Гаити в преодолении кризиса в экономической 

сфере и в области безопасности, а также политиче-
ского кризиса, которым, к сожалению, по-прежнему 
характеризуется ситуация в стране. Мы с самого 
начала подчеркивали, что повышение уровня без-
опасности ОПООНГ, укрепление его потенциала 
и увеличение объема ресурсов крайне важны для 
того, чтобы помочь стране бороться с насилием со 
стороны преступных групп и восстановить мини-
мальный уровень управления. Кроме того, одной из 
основных задач является также повышение способ-
ности ОПООНГ помогать национальным органам 
власти в предотвращении сексуального и гендерно-
го насилия и реагировании на него. 

Хотя мы считаем, что можно было бы добиться 
большего, если бы у нас было больше времени для 
более детального обсуждения, мы надеемся, что 
резолюция 2645 (2022) будет способствовать пози-
тивным изменениям. Совершенно очевидно, что мы 
должны и впредь уделять ситуации в Гаити прио-
ритетное внимание. Совету требуется внимательно 
следить за выполнением мандата ОПООНГ и разви-
тием событий на местах, при этом уделяя внимание 
тщательному изучению необходимости принятия 
новых мер. Кроме того, в резолюцию включены по-
ложения, требующие дальнейшего обсуждения их 
выполнения. Бразилия готова конструктивно уча-
ствовать в таких обсуждениях. 

На данный момент мы хотели бы подчеркнуть, 
что запрет на передачу стрелкового оружия, лег-
ких вооружений и боеприпасов негосударственным 
субъектам в Гаити может стать важной мерой по 
сдерживанию эскалации насилия. Однако для кон-
троля его эффективности может потребоваться ме-
ханизм мониторинга. 

Что касается возможности введения соответ-
ствующих мер в отношении лиц, участвующих в 
насилии или поддерживающих его, включая за-
мораживание активов или запрет на поездки, то 
Бразилия подчеркивает необходимость разработки 
механизмов мониторинга, критериев включения в 
соответствующие перечни, исключений и изъятий 
по гуманитарным соображениям, а также условий 
отмены санкций. Разработка таких параметров 
необходима для ответственного и эффективного 
применения таких мер. Кроме того, Совету следу-
ет обеспечить, чтобы такие меры, в случае их при-
нятия, не привели к негативным гуманитарным 
последствиям для мирных граждан, что особенно 
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важно с учетом того, что всеобъемлющие санкции, 
введенные в отношении Гаити в предыдущие де-
сятилетия, повлекли печальные последствия для 
населения. 

Вызывает сожаление тот факт, что не было про-
ведено тщательной выверки формулировок, касаю-
щихся возможных санкций, с участием всех членов 
Совета. Мы оставляем за собой право доработать 
формулировки резолюции на будущих заседаниях. 
С учетом серьезности ситуации в Гаити мы были 
бы признательны, если бы у нас было больше вре-
мени для содержательного обсуждения этих вопро-
сов и других мер, которые Совет мог бы принять в 
поддержку ОПООНГ и гаитянских властей. 

В заключение я хотел обратиться ко всем заин-
тересованным сторонам Гаити с призывом незамед-
лительно приступить к участию в диалоге в целях 
достижения политического прорыва, который по-
зволит восстановить нормальное функционирова-
ние органов государственной власти в стране. Кро-
ме того, хотел бы подтвердить, что Бразилия неиз-
менно привержена Гаити и что мы не забываем о 
страданиях гаитянского народа. 

Сейчас я возвращаюсь к выполнению своих 
функций Председателя Совета. 

Список ораторов исчерпан. 

Заседание закрывается в 17 ч 35 мин 

8/8 22-42762 




